
Stv. Kuxdorf ist besorgt wegen des z. Z. angespannten Verhältnisses zwischen dem 
Schwimmverein und dem Förderverein Freibad. Er hält grundsätzlich eine Zusammenarbeit 
beider Vereine für sinnvoll und möglich und bittet den Bürgermeister um vermittelnde 
Gespräche.  
 
Bürgermeister Halbe könnte sich eine Vermittlung vorstellen, wäre jedoch nur dazu bereit, wenn 
ihm die Vorsitzenden beider Vereine darum bäten. Er hält eine Einigung für möglich und hat den 
Eindruck, dass die Vereine wieder aufeinander zugehen.  


